
 
 BM Noss teilt mit, dass aufgrund der Beeinträchtigung der Anlieger in der 

Schulstraße bei Veranstaltungen des Brauhauses oder Nutzung dieser 
Räumlichkeiten für private Veranstaltungen zwischenzeitlich ein Gespräch 
zwischen dem Betreiber des Brauhauses und den betroffenen Anliegern 
stattgefunden habe. Nach einem der Verwaltung vorliegenden Schreiben solle die 
Angelegenheit zunächst intern geregelt werden. Die Verwaltung werde die 
Problematik jedoch weiter beobachten. 
 
Der Stadtrat nimmt dies zur Kenntnis. 

 
 


